

“ Les murs latéraux étaient ornés de magnifiques tentures en damas rouge et noir ; celui du fond était recouvert d'une grande tapisserie, sur laquelle se détachait la figure de *Satan* ; au pied de cette image infernale, était dressé un autel ou bûcher ; ça et là, étaient rangés des triangles, des équerres et d'autres signes symboliques de la secte, puis, des livres, des rituels maçonniques ; tout autour, étaient placés des fauteuils dorés, ayant chacun dans la moulure qui en couronne le dossier, un grand œil de verre, dont l'intérieur était éclairé à la lumière électrique. Au milieu du Temple infâme, s'élevait le trône, d'un genre tout particulier, du grand pontife Sataniste.”

Qu'avait fait encore l'ignoble Lemmi ? Il avait fait construire les *water-closet* de son Suprême Conseil au-dessus de l'ancienne chapelle des papes, en faisant diriger les écoulements sur l'autel même. Pour comble d'infamie et d'immoralité, il avait cloué dans ces lieux secrets, un Crucifix la tête en bas, avec cet ordre écrit : “ Avant de sortir, crachez sur le traître ! Gloire à Satan ! ”

Voilà quelque chose des ignominies des adeptes du Palladisme luciférien.

Les obscénités de certaines réunions maçonniques ne peuvent être dévoilées... rien de plus cynique, de plus pornographique : c'est un immonde naturalisme !

On ne peut s'empêcher de gémir, de pleurer, de prier, quand on songe qu'il y a dans la franc-maçonnerie et le Palladisme tant d'hommes, et même de femmes, qui s'adonnent à la démonolâtrie, au culte de Satan !

Gémissons, pleurons et prions, afin que le Seigneur